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吹田市議会議員

神　谷　宗　幣

VOL.１

吹田新選会が交渉会派に！
　私は当選以来約1年の間、１人会派で活動してきまし
た。１人というのは自分の思い一つで活動ができますが
、その分大きな動きは起こせませんし、議会内の制約も
ありました。そこで、７月１日より無所属の石川勝議員
と会派を組み、吹田新選会は議会の運営に意見を出せる
交渉会派となりました。私も石川議員も同じ１期目の議
員で、経験こそありませんが、どの議員にも負けない熱
い気持ちを持っています。変革の時代、若い二人の思い
を合わせ、吹田市政に新しい風を送り込んで参ります！

vol.６

市民まちかど相談所
開催日：毎週月～金

午前１０～１２時

午後１３～１５時

場所：千里山行政書士事務所

電話：０６-６３８５-１２３０

ＦＡＸ：０６-６３８５-１２３９

市政に関わる要望、相談

子育てや教育のお悩み

多重債務や金銭、法律のトラブル

補助金申請

男女間トラブル、離婚

＊相談は全て無料です。

こんなお悩みございませんか？

神谷　宗幣（かみや　ソウヘイ）:　昭和52年　福井県大飯郡高浜町生まれ
福井県立若狭高等学校卒。関西大学在学中に1年間海外をまわり、自分を含めた今の日本の若者はこれ
でいいのか、と疑問を抱く。大学卒業後、高校教師の経験を経て関西大学法科大学院へ進学し、平成
19年3月卒業後、4月の地方統一選挙で吹田市議会議員に初当選。
「変えよう！若者の意識」をキャッチフレーズに、吹田市の教育の充実を目指し活動中！

9月議会での代表質問　　　　教育条例の必要性を訴える！！　
　〔意見〕　青少年育成に関る条例は大切なもの。行政の縦割りの壁を越えた総合的な人材活
用の下、じっくりと時間をかけ、実効性のある条例を作ってもらいたい。私は、家庭の教育
の大切さを訴え、家庭教育のあり方を提起することと、公立学校の権限をしっかりと明記し
た条例が必要と考える。今日の学校には権限がなさ過ぎる。学校で少しでも厳しい指導をす
ると、親からのクレームがあり、そういった時に教育現場で拠り所となる指針がなければ、
現場の先生方は何をバックに自分の信念を貫けばよいのか。いうことを聞かない児童生徒を
指導するにしても、体罰の定義すらない状態では、たとえ児童のためを思ってのことであっ
ても、児童生徒の嫌がることをしたりさせたりすればそれらは全て体罰となる。子供の人権
云々もいき過ぎれば、子供の学ぶ機会を奪うことに繋がる。大人がしっかりと「ならぬもの
はならぬ」と教え、我慢することを覚えさせなければ、子供の忍耐力など育つはずがない。
ニート、引きこもり、若年自殺者の増加、ネットカフェ難民、といった社会問題の根底は皆
共通していると考える。市として目指す人づくりの方向性をしっかりと定め、教育現場の人
間が自信を持って自分の職責を果たせる条例の制定が必要である。

みなさまの声を代弁します。
市政への要望・不満、行政への質問など、何でもお気軽にどうぞ ー　　　　
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＊事前に要予約。





教育委員会は、先ず市民からの　　
　　　　　　信頼を確保すべきだ！
〔質問〕　今後、教育委員会の重要度は増すと
考える。今、教育委員会がやらなければならな
いことは吹田市民からの信頼の確保だ。本市の
教育委員会がいかに優れているのかを示し、劣
っている点はどこにあるのか、そして最も大事
な将来ビジョンを具体的に示す必要がある。見
解を求める。
〔答弁〕　これまで以上に幅広い見地から多様
な意向を反映できるよう委員の定数を１人増
員し教育委員会が所管する事務等の点検・評
価等を解りやすい形で提示し、開かれた教育委
員会の推進に努める。
未来を拓く教育の創造が求められており、「わ
が都市吹田の教育ビジョン検討会議」を発足し
教育ビジョンの策定に向け本年度中には素案
作成を考えている。

（石川）

ＪＯＢカフェ吹田・ＪＯBナビ吹田！
　市内企業との連携を強めるべきだ！
〔質問〕　ＪＯＢカフェ・ＪＯＢナビが一体となっ
て運営する吹田独自のこのシステムは、就職支援
のみならず市内企業への大きなサポートにもな
る。あっせん業務にあたり企業と打ち合わせをす
る中で浮かび上がってくる企業が求める行政サ
ービスを把握し、企業のサポートとなるような提
案や相談を行うことにより、企業の吹田市内定着
率を上げる効果もある。計画はどうなっているの
か？
〔答弁〕　本市が独自に市内事業所を対象に求人
開拓を行い求職者とマッチングを行う。他市にな
い手法として、委託業者と本市職員が同行し、求
人開拓並びに次の施策へのヒントともなる事業
所が抱える問題点や要望等の情報収集を行い、
若者・高齢者・障害者雇用の拡大に向けての提案
も考えていく。企業協議会との連携・研究も更に
進め企業定着率の向上に努める。

 全市一斉の防災訓練はまちづくりの基本
　　　　今後の更なる充実を！
〔質問〕　初めて開催された訓練。肝心なのはこれか
らだ。いち早く今回の訓練を分析して、今後の取り組
みを全市民へ示せ。その為には、先ず現場の声を大
至急拾い上げることは欠かせないと考える。今後、ど
のようにして今回の現場の声を拾い上げるのか計画
を示せ。また、鉄は熱い内に打て。今回の訓練に参加
した人が次回訓練に今回の気づきを活かす為には、
できる限り早い時期に２回目の訓練が必要だと考え
る。更に充実した内容にしようと思えば準備にもかな
りの時間を要すると考える。今後の計画を早期に示
せ。
〔答弁〕　出前講座や地域訓練などを通じ、現場の声
を積極的に拾い上げる。今回の教訓を十分に踏まえ、
防災関係機関の連携・市民参加の訓練・図上訓練な
ど、様々な方法を加味しながら市と地域の連携のあり
方も検討しながら計画していく。

　　　本市独自の教育政策
　　　　　　　今後も期待する！
〔質問〕　委員会の会議を公開したり、優秀な先生
をサポートしたり、情熱があり、やる気のある先生
に対し吹田市独自に報酬を出したり、地域の方々
を教育現場に招いたり、親の教育を推進したりす
るなど本市独自の策を充実させるべきだ。見解を
求める。
〔答弁〕　学校教育改革プランを示し本市独自の
策を展開している。地域の方々を招くエスネットプ
ランや大学と連携したスクールボランティアなど
地域に根ざした取組を行っている。また、国語力向
上プロジェクトや本市独自で学力実態調査などを
実施し、他をリードする施策により大きな教育効果
を生みだしてきた。やる気と情熱のある教職員の
発表・交流の場でもある「吹田市教育研究大会」な
ども他に類を見ない実践だ。今後も独自策を検討
し続け「地域に根ざした質の高い公教育の創造」
に向け取り組む。

　　　　　　　　　　　江坂は特区として扱うべきだ！
〔質問〕　全国的に最高レベルで発展した地域だからこそ、江坂ならではのまちづくりにこだわるべき
だ。これまでに提案している、マナーを重用視するまちづくり特区を初め、出店店舗規制特区、地域貢
献企業集積特区、若者育成企業特区、起業家育成特区、その他全国に無い特徴を前面に押し出す政
策を！見解を求める。
〔答弁〕　個性的で魅力有る専門店の集積、起業支援、情報サービスなど産業支援企業誘致・育成、に
ぎわい・文化交流施設の誘致・若者の交流・快適で安心安全な環境などが必要であり、特区制度の活
用等も視野に入れて江坂エリアの特色を十分いかしたまちづくりを進める。
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吹田市議会議員

石　川　　勝

VOL.１

vol.６

9月議会での個人質問
　江坂の衰退は本市全体の衰退に繋がる！
企業撤退の状況を把握し、早期に対策を打つべきだ！
〔質問〕　江坂地域は本市の税収で大きなウエイトを占めると予
測できる。企業撤退の状況についてどのようにして把握している
のか？現状を示せ。危機感を持って対策をしなければ手遅れにな
る。見解を求める。
〔答弁〕　企業撤退の理由については企業訪問や商工会議所等を
通じて把握に努めており大変憂慮している。家賃が梅田地区とあ
まり変わらない事や、企業ニーズに合った物件が少ない等が考え
られる。商工振興施策検討部会で「企業の定着促進についての施
策」を検討していく。「クリーンな江坂のまちの魅力」と隣接し
て「千里ニュータウンと
いう優れた環境の住宅地
」等を江坂のブランドと
して前面に押し出して企
業の定着を図ることが涵
養であるとの意見もある。

　７月１日より吹田新選会の構成員となり会報誌初登場の石川 勝です。
　政治の素人であった私に貴重な１票を投じてくださった皆様の期待に応えるために私自身が
先ずやらねばならない事は、いち早くプロの政治家として行動できるようになる事。

　そこで私は当選以降どの政党にも属さず無所属で活動を進め、既成概念にとらわれない自由
な活動を推進する中で、あらゆる角度から生の政治と関わってきました。この間、吹田では自
由民主党吹田市議団を窓口として議会全般の情報を共有させて頂き、又政策等を共に協議し市
への要望などを上げて参りました。国の政権与党ならではの情報力や実現力も目の当たりにし
大いに勉強させて頂きました。また、全国の若手議員達と共に勉強会をしたり視察へ出掛けた
りと、とにかく四六時中政治の事を考えて参りました。

　今年は、テレビ番組で政治を背景とするドラマ「CHENGE」が放映されました。このドラマは
多くの場面でリアルに真実が表現されており、全国に散らばる腐敗した政治家にとっては複雑
な心境だった事でしょう。今、国全体が大きく変革すべき時期にきているのです。国のため
に、そして故郷の為に自己犠牲をはらってでも責務を果たしていく真にプロの政治家による新
しい政治が誕生する時期に来ているのです。

　こうした時代に現場で行動する私には、吹田の未来を切り拓く責任があるのです。
　今後は神谷宗幣議員と共に、これまで以上自らに厳しい挑戦課題を課し確実な成果を上げる
ことにより、先ずは吹田政治への不信感を払拭し、大きな希望のもてる新しい政治を創造して
参りますので吹田新選会に大いに注目して欲しいです。期待して欲しいです。

　政治家を目指してくれる若者が１人でも多く生まれることを期待しつつ、現役の責務を果た
すことをお誓いし、初登場のご挨拶とさせて頂きます。

連絡先

吹田市垂水町1-31-22

石川まさる事務所

TEL：06-6337-7701

FAX：06-6337-7702

mail：ishikawa@wish.ocn.ne.jp
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